

## Vertreterversammlung endlich wieder in Präsenz

### Aachener Bank zieht erneut positive Bilanz

Nach zweijähriger Pause konnte die Aachener Bank endlich wieder zur Vertreterversammlung in Präsenz einladen. In der Eventlocation DAS LIEBIG in Aachen zog die Volksbank vor 99 Vertretern und ihren Gästen erneut eine positive Bilanz. Trotz anhaltender Herausforderungen ist die Aachener Bank auch im abgelaufenen Geschäftsjahr weiter gewachsen.

Die Bilanzsumme erhöhte sich um 5,8 % auf nunmehr 1.416 Millionen Euro. Die Kundeneinlagen wuchsen hierbei um 8,4 % auf 1.119 Mio. Euro an. Das bilanzielle Kundenkreditvolumen stieg um 5 % auf 943 Mio. Euro an. „Neben der rein formellen Bedeutung als höchstes Organ schätzen wir den persönlichen Austausch in unserer Vertreterversammlung sehr“, sagte Jens Ulrich Meyer.

Im Rahmen der 57. Vertreterversammlung am Dienstagabend gaben er und sein Vorstandskollege Peter Jorias den Vertretern der Volksbank einen Überblick über das vergangene Geschäftsjahr. In ihren Vorträgen erläuterten sie sowohl die aktuelle konjunkturelle Lage als auch die individuelle Entwicklung ihrer Bank.



Neu im Amt: Georg Stoffels (l.) wurde in den Aufsichtsrat der Aachener Bank gewählt, nachdem Peter Deckers (5.v.r.) durch Erreichen der Altersgrenze satzungsgemäß ausschied. Auf eine gute Zusammenarbeit freut sich das gesamte Gremium mit der Vorsitzenden Dagmar Wirtz (4.v.r.) und der Vorstand der Aachener Bank.

Neben einer angemessenen Dotierung der Rücklagen entschied die Versammlung eine Dividendenausschüttung in Höhe von 2 %. Die satzungsgemäß ausgeschiedenen Mitglieder des Aufsichtsrates, Markus Mertzbach und Michael Nobis, wurden wiedergewählt. Neu in den Aufsichtsrat der Aachener Bank wurde Georg Stoffels gewählt, der Rechtsanwalt und Geschäftsführer der Handwerkskammer Aachen verstärkt das Gremium zukünftig für den durch Erreichen der satzungsgemäßen Altersgrenze ausgeschiedenen Peter Deckers. „Wir danken Herrn Deckers für seine langjährige Tätigkeit und sein Engagement für unsere Bank“, sagte Peter Jorias.

In seiner anschließenden Sitzung hat der Aufsichtsrat Dagmar Wirtz als Vorsitzende und Markus Mertzbach als ihren Stellvertreter erneut bestätigt.